

# Le salon Avrilexpo bat son plein à Biarritz

0 COMMENTAIRE

Publié le 06/04/2014 à 06h00



Le soleil a dopé la fréquentation hier du salon de l'habitat, du jardin et des loisirs, qui se tient jusqu'à ce soir à la halle d'Iraty de Biarritz. Sur place, les visiteurs peuvent découvrir les dernières nouveautés en matière de confort pour la maison. La tendance est au farniente avec le fauteuil ultra-relax qui masse tout seul sur le stand Ambiance détente ou encore les équipements de domotique qui facilitent la vie. Côté jardin également, il existe désormais des tondeuses qui font le travail à votre place, à voir sur le stand Maignon Motoculture. Les stands Pedego Electric Bikes ou Cariza présentent des vélos cruiser électriques californiens branchés. **Côté maison, le bois avance. Pyrénées Bois ou Corebat attirent les familles qui souhaitent construire ou réaliser une extension.** Le salon est ouvert non stop de 10 h à 19 heures. Entrée 6 € (gratuit -18 ans). PHOTO BERTRAND LAPÈGUE

